

12. 1. 07

Statt Braun nun Klopfleisch

Eisenach. (ep/rispe) Petra Braun, bisheriges Stadtratsmitglied der CDU, hat ihr Mandat niedergelegt. Neue berufliche Aufgaben hätten die Entscheidung bedingt, sagte die Mitarbeiterin der Diakonie, die zusätzlich zwei Geschäftsführerinnenposten innehat und zudem Behindertenbeauftragte der Stadt Eisenach ist. Ihr Nachfolger ist Sebastian Klopfleisch, 29 Jahre alt, Kreisvorsitzender der Jungen Union (JU). Er arbeitet als Landesgeschäftsführer der JU Thüringen. Der Historiker, der Geschichte, Politik und Medienwissenschaften studierte, schreibt zurzeit an einer Chronik für die niedersächsische Stadt Alfeld.



Der neue CDU-Fraktio-
när: Sebastian Klopfleisch.